
  

          CÂMARA MUNICIPAL DE PAINEIRAS 
      Rua: Silvestre Fr. de Oliveira, 162 – Fones: (37) 3545-1485 – 3545-1499 

 

 

Ata da Nona Reunião Ordinária do Segundo Período da Terceira Sessão Legislativa da Décima 

Terceira Legislatura da Câmara Municipal de Paineiras, realizada ás dezoito horas do dia 27 de abril 

de 2015, sob a Presidência do vereador Alcides Antônio da Cruz. A reunião contou com a presença 

de todos os vereadores. Alcino Ricardo Campos, Alex Rodrigues dos Santos, Cláudio Antônio 

Chaves, Danilo de Campos Menezes, Emerson Pereira de Souza, Heleno Antônio Alves de 

Mendonça, Leonardo Luiz de Lima e Solemon Alves da Silva. Declarada aberta a Sessão, o 

Presidente sugere que a secretária faça a leitura da Ata anterior, que ficou aprovada. Foi feita a 

leitura do Of. nº001/2015 da Juíza da Comarca de Abaeté, referente aos estágios no fórum. 

Proposições: Requerimento nº010/2015 de autoria do vereador Solemon Alves da Silva, 

REQUER Prefeito Municipal, as informações:- Relação das pessoas, que fazem parte da diretoria 

da praça de esportes Orestes Cordeiro de Menezes; - Data de posse e período desta Diretoria. 

Requerimento nº011/2015 de autoria do vereador Solemon Alves da Silva, Emerson Pereira de 

Souza, Alcino Ricardo Campos e Heleno Antônio Alves de Mendonça, REQUER ao Presidente 

desta Casa, seja procedida à convocação da servidora Ana Maria de Castro, para que compareça na 

Câmara Municipal, a fim de dar explicações sobre acusações perpetradas pela mesma em desfavor 

de vereadores desta Casa, no tocante falsa informação de que os vereadores estão a impedir a 

nomeação de aprovados em concurso público, nos termos do art. 220 e seguintes do Regimento 

Interno da Câmara municipal. Discussão e votação: O Presidente coloca em discussão e votação o 

Requerimento nº010/2015 de autoria do vereador Solemon Alves da Silva, ficando aprovada a 

unanimidade dos vereadores. O Presidente coloca em discussão e votação o Requerimento 

nº011/2015 de autoria dos vereadores Solemon, Emerson, Alcino Ricardo e Heleno, ficando 

aprovada a unanimidade dos vereadores. O Presidente coloca em discussão e votação o Projeto de 

Lei nº008/2015 de autoria do Prefeito “Autoriza a cessão de uso temporário de bem público e dá 

outras providências”. O vereador Alcides faz uma apresentação de como está hoje, o local para a 

realização dos leilões. O vereador Leonardo sugere, que seja feita melhorias no telhado do tattersal. 

O vereador Cláudio sugere as duas votações deste projeto. Os vereadores são favoráveis. Em 

votação, fica aprovado a unanimidade dos vereadores em 1ª e 2ª votação. O Presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei nº009/2015, de autoria do Prefeito, “Abre crédito especial nas dotações 

que menciona e dá outras providências”. O vereador Cláudio sugere as duas votações. Os 

vereadores são favoráveis. Ficando aprovado o projeto de lei nº009/2015 em 1ª e 2ª votação a 

unanimidade dos vereadores. Palavra de Vereadores: O vereador Cláudio comunica que o Sr. 

Antônio Soares, sairá amanhã com os atletas para os JEMG, e quem puder ajudar ainda dá tempo. O 

vereador Heleno comenta sobre o atraso da obra da UBS, sendo que o dinheiro está parado e sugere 

que uma comissão verifique esta situação. O vereador Solemon comenta sobre o novo atendimento 

da CEMIG por telefone, e gostaria que o número fosse divulgado no talão de energia. Comenta 

sobre a situação crítica dos cachorros doentes, que estão soltos em nossas ruas. Que precisamos 

tomar atitude contra a dengue, no Município. Precisamos evitar doenças, as ruas estão muito sujas e 

a cidade está abandonada. O vereador Alcino Ricardo, disse que recebeu reclamação de 

funcionários do Correio, que muitas ruas estão com numeração errada, que o Executivo precisa 

tomar providências. Que não está havendo parceria. O vereador Leonardo disse que o Prefeito, 

ainda não decidiu se vai dar o reajuste salarial aos funcionários. Acredita que a cidade está mais 
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bem cuidada, do que em outras gestões. O vereador Danilo comenta que muitas ruas ainda não estão 

registradas, no Correio e que muitas pessoas saem de suas casas, para buscar as correspondências. 

Sugere que seja tomadas providências, quanto ao portão do campo de futebol, pois está ficando 

aberto e causando transtorno para os moradores da proximidade. O vereador Emerson disse que o 

portão do campo, é pesado e fica perigoso machucar uma criança. Sugere que a administração faça 

melhorias na estrada da Macaúba. Disse que vereador não tem o poder de contratar ninguém, isso é 

com o Prefeito. O vereador Alex disse que parece que está entendendo a confusão que ocorreu de 

funcionários contratados. Sobre oficio da juíza, no decorrer do ano ela recebe currículo dos 

interessados no estágio. O vereador Alcides apresenta o proprietário da empresa BL leilões. O Sr. 

Mário José, agradece pela aprovação do projeto e pede ajuda de todos, pois disse que não é 

brincadeira abrir uma praça que está fechada. Fica em pauta para o dia 11 maio projeto de lei 

Projeto de Lei nº010/2015 de autoria do Prefeito Municipal, “Dispõe sobre as diretrizes para a 

elaboração da Lei Orçamentária de 2016 e dá outras providências”. Próxima segunda feira 

haverá uma audiência pública para apresentação do Plano Decenal de Educação. Não havendo nada 

mais a ser tratado, o Presidente, deu por encerrada a Sessão, marcando a próxima para o dia 04 de 

maio de 2.015, ás 18h00min horas, encerrando-se esta, ás 19 horas e 40 minutos da qual lavrei a 

presente Ata, que após lida e aprovada será assinada pelo Secretário, pelo Presidente e demais 

vereadores presentes.  

         

 

 

 

 

 

 
 


